



En mémoire de mamon

Bonjour à tous,

C'est avec une douleur immense que je vous écris aujourd'hui. Dimanche 8 décembre 2024, ma mère nous a quittés à Brazzaville, en République du Congo. Malgré les hauts et les bas que nous avons pu traverser, elle restera toujours celle qui m'a donné la vie, et son départ me laisse un vide que rien ne pourra combler.

Aujourd'hui, nous devons lui rendre hommage comme elle le mérite, avec dignité et respect. Les frais des

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/wQPKAxXt>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Flora Césarine KOUAKOUA MATONDO